

Ressort: Vermischtes

Tote durch Erdbeben in Südchina

Guangzhou, 23.05.2014, 11:46 Uhr

GDN - In der Provinz Guangdong im Süden Chinas sind bei einem Erdbeben mindestens sechs Menschen ums Leben gekommen. Grund für den massiven Erdbeben in der Nähe der Stadt Heyuan am Donnerstagabend (Ortszeit) seien starke Regenfälle in den vergangenen Tagen, teilte die chinesische Nachrichtenagentur Xinhua mit.

Kurz nach dem Unglück hatten die Behörden zwei Tote, zwei Verletzte und drei Vermisste gemeldet. Am Freitagmorgen wurden die Leichen der drei Verschütteten gefunden, eine der verletzten Personen war unterdessen ihren Verletzungen erlegen. Bereits am Dienstag waren bei einem Erdbeben im Nordwesten der Provinz Guangdong zwei Bewohner ums Leben gekommen und drei weitere Personen verletzt worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35039/tote-durch-erdbeben-in-suedchina.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com